

Rome

Un pèlerinage diocésain a eu lieu à Rome du 21 au 26 avril 2025 (voir dans les dernières pages un article dans la partie Sainte Rose en Aiguebelette)

Six fidèles de la paroisse Saint Benoît du Guiers ont répondu présents pour ce temps fort spirituel. Ils ont vécu un moment inoubliable ; quelques-uns témoignent ci-dessous.

C'est notre premier pèlerinage à Rome ensemble, poussés par le sentiment que c'est maintenant ou jamais. Pas sûre d'être en bonne forme dans 25 ans pour le prochain jubilé !
3 souvenirs à vous partager :

- . La première messe à St Jean de Latran, animée par notre évêque, entourés des 385 pèlerins savoyards. Quelle ferveur, quel bonheur d'être ensemble, et prier ensemble pour notre Pape.
- . Le passage de la porte sainte de la basilique ST Pierre, la main dans la main,
- . Les rencontres : avec 4 jeunes de St Ambroise, dont l'une nous parle de sa démarche vers le baptême avec enthousiasme, l'entraide et la vigilance entre pèlerins, pour avancer tous ensemble sans se perdre, et la plus émouvante, le recueillement devant le Pape François.

Un pèlerinage inoubliable. Merci Seigneur !

Nathalie Bécherot

Pour ma part, c'était un premier pèlerinage à Rome, fort en émotions. Vivre cette démarche du Jubilé de l'Espérance avec d'autres savoyards le jour même où le Pape François s'en va rejoindre le Seigneur, c'est un événement à jamais gravé dans ma mémoire.

Les trois plus beaux moments que je retiendrai de ce pèlerinage sont la formidable organisation au pied levé du déroulement de la journée du lendemain, avoir pu me recueillir devant le cercueil du Pape François et les différentes célébrations journalières dans les plus belles basiliques de Rome.

Thierry Bécherot

Ce qui m'a vraiment marquée fut la découverte du tombeau de Saint Paul dont j'avais suivi les pas avec le Père Brunetti en pèlerinage en Grèce ; Paul dont il ne reste que la moitié de la tête à Saint-Paul-hors-les-murs, Paul dont j'ai pu voir la tombe de très près.

Malgré la fatigue et des journées très denses, je crois que j'ai tenu car j'ai été portée par le groupe, par les prières. Et comme nous avons passé beaucoup de temps dans le car, au terme de ce pèlerinage j'ai apprécié finalement une meilleure connaissance des paroissiens et je me suis trouvée une amie.

Françoise Dupret

Ce pèlerinage à Rome a été une expérience émouvante. Ce qui m'a le plus touché, c'est cette impression très forte que le ciel descendait sur la terre. En découvrant les grandes basiliques, j'ai senti une Présence, une Paix... surtout dans la Basilique Saint-Jean-de-Latran. C'était comme si j'étais entrée dans un coin de Paradis. Là, face aux statues des douze apôtres entourant le Christ, j'ai ressenti toute la Force, la Solidité de l'Église. Comme un Roc. Cela m'a rappelé cette parole de Jésus : « *Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église, et la mort ne prévaudra pas contre elle.* » (Matthieu 16:18)

Marie Rai Jacquemier

Rome ville éternelle.

Rome ! N'y étant jamais allée, j'eus ce coup de cœur en voyant à la maison diocésaine ce flyer : pèlerinage à Rome Année, sainte jubilé.

Sans hésiter je m'inscrivis à ce voyage en lien étroit avec Camille de Beauregard dont on parlait déjà en 2017 à Saint-Alban -Leysse non loin du Bocage pour sa demande de béatification.

Donc après un voyage un peu éprouvant : Nous partîmes au soir du 21 avril, le matin même j'apprenais la mort du pape François...

Nous arrivâmes au matin au « Fratelli domus » vaste complexe en campagne non loin de Rome offrant aux pèlerins autour de l'église centrale tous les bâtiments hôteliers, et salle de conférence où l'après-midi même je découvris plus en profondeur la vie de Camille Costa de Beauregard lors du très intéressant exposé du Père Jean-François Chiron.

Rome où nous étions pour le décès de notre bon pape François lui que nous devons voir lors de l'audience générale...

C'est dans son cercueil, au sein de la grande et majestueuse basilique Saint-Pierre que je l'aperçus de loin et un peu rapidement un peu impressionnée par le monde venu lui rendre ce dernier hommage dans cette superbe et immense basilique.

Rome que j'ai aimé découvrir et parcourir à pied, dont j'ai apprécié traverser le pont sur le Tibre relatant par ses nombreuses statues la passion du Christ, Rome dont je découvris trois des superbes églises en un temps très court, (Saint Jean du Latran, Ste Marie Majeure Saint-Louis-des-Français) ce qui me provoque encore en tête une joyeuse mosaïque de splendeurs, colonnes majestueuses, baldaquins, dorures !

Rome : quelles profusions dans ses œuvres ! Statues des apôtres ou des évangélistes, mosaïques dorées, plafonds admirables peintures du Caravage entre autres, m'ont laissé un peu rêveuse devant tant de dorures, devant tant de richesses. Mais j'ai été agréablement surprise de voir la Salamandre sculptée sur l'église Saint-Louis-des-Français et émue au souvenir des portes Saintes que nous avons franchies.

Rome dont il faut dire aussi que j'ai redécouvert le passé : L'Antiquité grâce à notre marche jusqu'au ruines du Colisée : je fus très impressionnée ainsi qu'à Ostie aux mosaïques intactes.

Cependant ce qui m'a vraiment marquée fut la découverte du tombeau de Saint Paul dont j'avais suivi les pas avec le Père Brunetti en pèlerinage en Grèce ; Paul dont il ne reste que la moitié de la tête à Saint-Paul-hors-les-murs, Paul dont j'ai pu voir la tombe de très près.

Malgré la fatigue (nous nous étions levés très tôt 2 jours de suite afin de pouvoir arriver à Saint-Pierre sans attendre trop) et nous avons des journées très denses, je crois que j'ai tenu car j'ai été portée par le groupe, par les prières. Et comme nous avons passé beaucoup de temps dans le car, au terme de ce pèlerinage j'ai apprécié finalement une meilleure connaissance des paroissiens et je me suis trouvé une amie.

PS. Pardon à une autre Camille, de Corneille pour l'évocation et la réminiscence de « Rome, l'unique objet de mon ressentiment ! » qui est devenu pour finir « l'objet de mon émerveillement » !

Françoise D